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市民福祉委員会会議録 

１．開催年月日 

   令和２年７月２１日   開会 １０時００分  閉会 １０時３３分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   簀 戸 利 昭   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   惣 台 己 吉 

   藤 原 浩 司   三 輪 順 治   大 滝 文 則 

４．欠席委員名 

   なし 

５．その他の会議出席者 

  （１）議   長  坊 野 公 治 

  （２）事務局職員   

事 務 局 長  和 田 広 志   主   任  多 賀 大 祐 

６．傍聴者 

   なし 

７．発言の概要

委員長（簀戸利昭君）  ただいまから市民福祉委員会を開会いたします。 

 本日の議題は、１、議会への提案についてから、２、その他でございます。 

〈議会への提案について〉 

〈執行部に現在の取組状況及び指導・啓発状況等を 

確認後、回答案を協議することに決定。〉
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〈その他〉 

〈議会への提案箱の今後の取り扱いについて、市民福祉委員会としての意見をいうことが 

できないのかという質問が委員から出たが、事務局で研究・検討することとした。〉 

〈なし〉 

委員長（簀戸利昭君）  それでは、以上で市民福祉委員会を閉会いたします。 



○ 議会への提案内容 

内  容 協議先 

最近、外国の方が増えて、ゴミのポイ捨てが増えているのが気になります。 
市民福祉 

委員会 


